

U1.02.01 Kehrichtabfuhr: Allgemeines, Gebühren
Littering und Güselranger
Postulat

Catalina Wolf (GP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 7. Dezember 2017 folgendes Postulat eingereicht:

"Littering ist (trotz ernsthaften Bemühungen und Teilerfolgen seitens der Stadt) weiterhin betrübliches Alltagsthema in Dietikon; speziell auch im Zentrum von Dietikon, wo die öffentlich zugänglichen und genutzten Räume oft nicht erkennbar zwischen privatem und städtischem Eigentum wechseln. Negativbeispiele sind das SBB Gelände und die Umgebung des Marktplatzes.

Der Stadtrat wird gebeten, wieder einen Güselranger einzusetzen und diesem auch weitreichende Kompetenzen zu geben bezüglich direkter Rapportierung, Bussenausstellung und Entwicklung von Kampagnen und Lösungsansätzen, dies gerade auch hinsichtlich Arealen im Eigentum von Privaten oder öffentlichen Institutionen (Laubengänge Zentrum, SBB Gleiskörper, EKZ Wiesen entlang der Limmat, Wohnsiedlungen etc.)"

Mitunterzeichnende:

Catalina Wolf
Beat Hess
Lucas Neff

Manuel Peer
Catherine Peer
Rosmarie Joss

Martin Steiner
Anton Kiwic
Roland Schürch

Ernst Joss
Severin Häbeli
Esther Sonderegger

Dieses Postulat wird im Sinne von § 55 Abs. 3 der Geschäftsordnung zu Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Martin Romer
Präsident



Uwe Krzesinski
Sekretär

versandt am:
pme